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Seduvi:regular
edificioscon
pisos demás en
BJescomplicado

DE 130,SÓLO EN 80 HAN ACCEDIDO
El titular de la dependencia, Carlos
Ulloa, afirma que los residentes
no responden notificaciones ni
permiten elaccesodeespecialistas

El titular de la Secretaría de Desa-
rrolloUrbano y Vivienda (Seduvi),
CarlosUlloa,afirmóque“sevemuy
complicado y a muy largo plazo”
que el Congreso de la Ciudad de
Méxicoapruebeelcambiodeusode
suelode130inmueblesubicadosen
coloniasdelaalcaldíaBenitoJuárez
quetienendeunoa sietenivelesex-
cedentes“poreldesarrolloinmobi-
liariode la ilegalidad”,mientras de
ese total sólo en 25 casos “hemos
entradoen un procesocon las em-
presasqueconstruyeronpara que
paguenlasmedidasdemitigación”
a los afectados.
El funcionario expuso que se ha

avanzado en 25 casos, es decir,19.3
por ciento,porque la dependencia
capitalina detectó que las inmo-
biliarias que construyeron “están
en una laguna jurídica,además de
quehayempresasqueyanoexisten,
quevendierono edificiosqueestán
ocupados con personas queno han
permitidohacer lavisita”alperso-
nal delInstituto para la Seguridad
delas Construcciones.
Señaló que no podrá ser en esta

administracióncuando se legalice
el uso de suelo que debeavalar el
Congreso para cadauno delos 130
inmuebles,por lo que la siguiente
gestión “debeempezar a plantear

la situacióny tambiéncon el inte-
rés que debe venir de los mismos
propietarios”.
Planteóqueen elfuturo debein-

corporarse la Procuraduría Social
para que participen en la concilia-
ción vecinal, al de

inmuebles en los que hay alrede-
dor de 40 vecinosy los afectados
semanifiestena favordel cambio
de uso de suelo, pero los residen-
tesquehabitanen los pisos legales
“no participan porque no es de su
interés,ya que cuentan con la do-
cumentaciónlegal”.
Recordó que se remitieron 130

misivas a habitantesde esos edifi-
cios;sin embargo, nadamás recibie-
ron respuesta positiva en 80 casos,
con lo que se realizó la visita y se
emitió el certificadoquegarantiza
lamecánicadeconstrucción“enlos
que no tenemos ningún problema”,
peroen los 50 restantesaún no les
permitenel acceso.

Entrevistado tras su participa-
ción en el foroAzcapotzalco:hacia
unaplaneaciónestratégicay huma-
nista,convocadopor laAsociación
de Ingenieros y Arquitectos de
México, el Colegio de Urbanistas
y el de Economistas de la capital,
mencionó que de 2018a la fecha
sehan recuperado221millonesde
pesosendeudasdedesarrolladores
inmobiliarios que debían medidas
de




